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Заметки с заседаний

Путь в будущее

Очередное заседание Ученого совета университета проходило в последнюю среду

апреля. На приближавшиеся майские праздники указывало изобилие наградных

документов, аккуратно разложенных на столе президиума, и многочисленные гости

(из числа приглашенных) в зале. 

А началось заседание традиционно с кадров: ректор ВолгГТУ,  чл.-корр. РАН И.А. Новаков

проинформировал присутствующих о новых кадровых назначениях. Так,  начальником

учебно-методического управления утвержден А.В. Фетисов, возглавлявший ранее учебный

отдел, а на вакантную должность назначен Е.В. Стегачев, до этого работавший заместителем

декана машиностроительного факультета.

Затем последовала церемония награждения, «виновниками» которой были, как говорится, от

мала до велика. Ряду преподавателей, получивших ученые звания и степени, были вручены

дипломы кандидата наук и аттестаты доцента. Занявшим призовые  места в научных

конференциях различного уровня, в том числе международного,  и олимпиадах студентам, а

также их руководителям ректор вуза вручил медаль,  дипломы, свидетельства, сертификаты.

Награды из рук ректора ВолгГТУ И.А. Новакова получили и старшеклассники волгоградских

гимназий №№ 4 и 9, добившиеся успехов в олимпиадах программы  «Шаг в будущее». При

этом Иван Александрович заметил, приятно, что у нас есть не только талантливые студенты,

но и талантливые школьники.

Одним из основных вопросов, внесенных в повестку дня для рассмотрения, был вопрос об

инновационной деятельности в ВолгГТУ и филиалах. Докладывал по нему директор

управления науки и инноваций д.т.н., проф. Н.А. Кидалов. Предваряя его выступление,

руководитель вуза сообщил новость «в тему»: получена лицензия на аспирантуру ФТПП.

Докладчик начал свое выступление с анализа  показателей наукоемкости и наукоотдачи

национальных экономик.  Сравнение с такими странами, как США, Япония, Германия,

Великобритания, Франция, и другими было не в пользу России. Дальнейший анализ по

активности участников заключенных договоров показал, что государственные юридические

лица, в том числе вузы, у нас отстают от физических лиц, не говоря уже о негосударственных

структурах.

Что касается высших учебных заведений, докладчик подчеркнул преимущества тех вузов,

которые вложили средства в развитие инновационной деятельности. И далее

охарактеризовал положение дел конкретно в ВолгГТУ. Говоря о перспективе, он обратил

внимание на необходимость коммерциализации объектов интеллектуальной собственности. В

числе намеченных мер – активизировать работу по развитию контактов с предприятиями и

организациями Волгоградской области, а также активнее привлекать зарубежных партнеров

для реализации наиболее перспективных инновационных проектов университета.
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Кроме того, Ученым советом рекомендовано подготовить ряд  необходимых документов.
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